
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和 5 年度スタート！ 

下忍小学校 PTA 会長 門馬佳弘  

皆様、こんにちは。 

本年度より下忍小 PTA 会長を務めさせて頂くことになりました門馬です。 

精一杯頑張らせて頂きたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

日頃より PTA 活動に対して、皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。 

 

先般、書面決議にて令和５年度の PTA 予算をご承認頂きましたが、皆様から頂いている PTA

会費、その使い道について改めてご説明しておきたい点がございます。 

それは PTA 予算のおよそ 30％の支出は下忍小学校の運営費になっているということです。 

支出の部の「設備充実費」がそれに該当し、今年に限った話ではなく毎年同じように下忍小学校

の運営費として役立たれています。 

下忍小学校のために、延いては子供たちの為に費用面においてもその一部を PTA が担っていると

いうこと、ここをご認識頂いた上で、今後とも下忍小 PTA にご協力をお願い致します。 

 

さて、今年度は新しく学区も増え、新たなお友達を迎え入れ、学年によってはクラスも増えました。 

また今年度は、創立 150 周年を迎えることができました。 

子供たちの思い出に残るような行事を企画し学校と協力しながら進めております。 

皆様にもご協力頂く事も多いかとは存じますが、どうぞよろしくお願い致します。 

 

最後に今年も新型コロナウイルスの感染状況を注視しながらの PTA 活動になるかと思われます。 

例年通りに活動できないことでご不便をお掛けする可能性がありますが、ご理解とご協力の程、

何卒よろしくお願い致します。 
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若葉 ● 活動報告 ● 
● 新部長よりあいさつ ● 

総務部 

4/8(土)新旧運営委員会、引き継ぎ、 

各地区会長様へ挨拶、回覧数・児童世帯数確認 

4/28(金)2 学期パトロール表の印刷、配布、 

年間予定表の作成、印刷 

◆至らない点があると思いますが、役員の皆さんと 

協力しながら精一杯頑張りたいと思います。 

1 年間宜しくお願いします。 部長 2-1 山田 

執行部活動 

4/10(月)入学式出席 

4/12(水)総会・新旧運営委員会資料印刷 

4/15(土)各部部長選出立会、 

新旧運営委員会、150 周年記念式典打合せ、 

部会、P 連(新旧本部役員出席） 

4/17(月)PTA 総会(書面総会)のご案内配布 

4/28(金)PTA 総会(書面決議)の集計結果報告 

HP 掲載、 

PTA 会費納入ご協力のお願い HP 掲載、 

ウェブベルマーク運動ご協力のお願い、HP 掲載 

厚生部 

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ 

◆初めての役員で部長になり不安もありますが、 

皆さんのお役に立てるよう頑張りたいと思います。 

よろしくお願いします。     部長 5-2 平野 

 

学年部 

１学年部  

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ 

◆役員さんのおかげで下忍小の安全・安心が守られ 

てきました。伝統を引き継ぎ、子ども達にとって、 

より良い環境を作っていきたいと思います。  

部長 1-1 加藤 

2 学年部 

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ 

◆初めての役員でわからない事も多いですが精一杯 

努めさせてさせていただきます。 

１年間よろしくお願いします。  部長 2-2 藤   

 

3 学年部  

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ  

◆初めての役員で、至らない点もあるかとは思います 

が精一杯努めさせて頂きますので、よろしくお願い 

致します。           部長 3-3 石川 

 

4 学年部 

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ 

◆初めての役員で至らない点もあると思いますが､ 

皆さんと協力して頑張りたいと思います。  

部長 4-2 川上   

5 学年部  

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ 

◆至らない点があるかと思いますが、1 年間頑張り 

ます。よろしくお願いします。 部長 5-1 鈴木  

 

6 学年部  

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ 

◆小学校最後の一年となった子供達をサポートして

いきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。             

部長 6-1 細井   



 

 
 

 

はじめまして! 

昨年度から引き続き、下忍小学校の学校図書館支援員を務めさせていただき

ます田口です。昨年度も広くて明るい図書室には、たくさんの児童のみなさん

が訪れ、楽しそうに本を借りる様子が見られました。 

今年度は 4 月 24 日（月）から貸出を予定しています。 

新しい図書委員さんたちの活動も始まります。昨年は下級生たちが、本をうま

く探せないでいると親切に手伝っている委員さんの優しい姿が見受けられま

した。これからもボランティアのみなさまにもご指導いただき、児童のみなさ

んと本との橋渡しができますよう、頑張って参りたいと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

１年生へのオリエンテーション 

 １年生へのオリエンテーションは、4月末～5月の始め頃を予定しています。 

楽しみに待っていてもらえたらいいなと思います。 

 

本を読むことは児童のみなさんの内的世界を広げます。本ならではの楽しい

ワクワクやドキドキの世界、感動の涙などもたくさん味わってほしいなあと思

っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                            

先生方より一言 

 

◆令和 5 年度の着任された教務・1・2 年生の先生方からメッセージをいただきました。ご協力ありがとうございました。 

【新旧運営委員会】 

☆4 月 15 日新旧運営委員会が行われました。 

2022 年度各部部長をはじめ役員の皆様、大変お疲れ様でした。 

今後は新しい役員の方へ良きアドバイスをお願いします。一年間ありがとうございました。 

広報部 

4/15(土)新旧運営委員会、引き継ぎ、 4/16(日)若葉原稿集め、 4/26(水)第１回母の会 

◆部員の皆さんと協力し合いながら１年間頑張ります。よろしくお願い致します。  部長 3-1 平賀 

１年３組 齋藤 理香 先生 

① おいしいものを食べること。人と仲良くなること。  ② 外国語 

③ 桶川市立朝日小学校から異動してきました。 

   元気いっぱいの子どもたちと、笑顔あふれる楽しい学校生活を送りたいと 

思っております。よろしくお願いします。 

2 年 2 組 小川 祐人 先生 

① 読書・卓球・スキー・映画鑑賞  ② 算数 

③ 鴻巣市立馬室小学校から異動してきました。よろしくお願いします。 

① 趣味・特技 ② 好きな教科 ③ ひとことメッセージ 

教務 水野 陽紀 先生 

① 野球観戦・野球・柔道・ピアノ  ② 体育・音楽・社会 

③ 今年度から新しく先生になりました。元気いっぱいの下忍小の子ども 

たちと１年間楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願いします。 

図書室からのお知らせ 
 

たくさん本を読みにきてください 

 
利用時間：2時間目休み、お昼休み 

     （先生、図書委員、ボランティアさん、支援員がいる時） 

貸出冊数：ひとり 1 冊、1 週間借りることができます 
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